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51100 Räumliche Planungs- und Entwicklungsmaßnahmen

…

Die FDP begrüßt den Willen zur Fortbildung. Aber ist der Ansatz im Verhältnis zu den Vorjahren wirklich realistisch?

In welchem Produkt entfallen die übernommenen TUI-Kosten?

Eine Verdrei- bis Verfünffachung der Kosten erscheint sehr unrealistisch. Ist denn die Bauplanung personell überhaupt in der Lage die vielen genannte Projekte zeitnah zu begleiten? An die Politik: Müssen 
da nicht eindeutig Prioritäten gesetzt werden? Z.B. Mehr Parkplätze am Stormarnplatz, dann Alter Reitbahn, dann Kino Alter Lokschuppen? M.E. darf die Alte Reitbahn erst bebaut werden, wenn die TG 
Stormarnplatz als Alternative zum Parken verfügbar ist. 

Sind wir nicht gerade dabei diesen BP zu beschließen und ist die Summe dann im nächsten Jahr nicht entbehrlich?

54100 Gemeindestraßen

Der geplante Kostenstieg ist immens. Wie sinnvoll ist die Straßenbewertung? Sollten wir nicht mehr Mittel zur Instandsetzung bzw. Neubau von Straßen einsetzen? Wir kennen viele marode Straßen. Dazu 
brauchen wir keine Neubewertung, sondern konkretes Handeln. Es nützt den Bürgern gar nichts, wenn wir erneut feststellen lassen, was eigentlich getan werden müsste und wir dringende Projekte immer 
weiter schiebe. Beispiele: Hagener Allee, Waldemar-Bonsels-Weg.

54500 Straßenreinigung
Wie viel Personalkapazität bindet die Verwaltung und Erhebung der Straßenreinigungsgebühren? - Auch 25.000 € p.a. mehr ist kein großer Betrag um mit Sinn die Bagatellgebühr weiter zu erheben. 

Anlage zu TOP 11


